

 Fecha: 14-08-2024
 Pág.: 19
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 640,6
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$585.512
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Escuela Industrial San Antonio realiza la tradicional cena Corazón Solidario para personas en situación de calle

## Escuela Industrial San Antonio realiza la tradicional cena Corazón Solidario para personas en situación de calle

La valorable acción social, que cada año realiza la comunidad educativa de la Eisa, acoge en sus dependencias a quienes más lo necesitan.

Durante el mes de la solidaridad, la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio llevó a cabo la tradicional cena "Corazón Solidario" la que, como ya es tradición, está destinada a personas en situación de calle.

La cena fue coordinada por el departamento de pastoral de la Eisa, con el apoyo generoso del centro de estudiantes, el coro, talleres musicales, apoderados y trabajadores, todos unidos con un solo corazón para brindar ayuda.

Los organizadores ofrecieron raciones de comida caliente y asegurando que aquellos que lo solicitaran pudieran recibir más de una porción. Esta actividad refleja el compromiso de la comunidad educativa de este reconocido establecimiento con la solidaridad y el apoyo a las personas vulnerables en la sociedad.

"Esta tradicional cena es impulsada por el trabajo en educación social que la escuela tradicionalmente ejerce, y es liderada por su director, Carlos Oviedo y su equipo directivo, quienes siempre están apoyando e impulsando estas obras de vinculación con la sociedad y el medio", señaló el coordinador pastoral,



LA CENA CONTÓ CON EL APOYO DEL CORO Y TALLERES DE LA EISA.



LA CENA FUE COORDINADA POR EL DEPARTAMENTO DE PASTORAL DE LA EISA, CON EL APOYO DEL CENTRO DE ESTUDIANTES, APODERADOS Y TRABAJADORES.

Eduardo Mardones.

El profesional además destacó el éxito de las iniciativas solidarias llevadas a cabo este año, las que en esta oportunidad permitieron ofrecer setenta raciones de legumbres, un número simbólico ya que la Eisa está celebrando 70 años de vida como institución educativa.

"Un plato de porotos es ideal para el clima frío y nutritivo para las personas en situación de vulnerabilidad que llegaron. Este esfuerzo no solo incluyó la entrega de alimentos, sino también ensaladas, pebre, pan y vino, así como regalos y ropa de abrigo para los beneficiarios".

Eduardo Mardones expresó su agradecimiento por la colaboración de compañeros, apodera dos, estudiantes y diversas instituciones como la Cruz Roja y Coanil, Caritas de la Parroquia San Antonio de Padua, que hicieron posible la positiva concreción de esta labor.

El coordinador también mencionó que "aunque la tarea de este año se ha cumplido con éxito, la labor continúa. Ya se ha iniciado una nueva campaña social para agosto, enfocándose en la recolección de útiles de aseo personal los que serán donados principalmente al



LOS ORGANIZADORES OFRECIERON RACIONES DE COMIDA CALIENTE Y ASEGURARON QUE ÁQUELLOS QUE LO SOLICITARAN PUDIERAN RECIBIR MÁS DE UNA PORCIÓN.



SETENTA RACIONES DE COMIDA SE ENTREGARON DURANTE LA CENA



LA ACTIVIDAD INCLUYÓ REGALOS Y ROPA DE ABRIGO PARA LOS BENEFICIARIOS.

Eleam Divina Providencia y a otras personas que lo necesiten, reafirmando el compromiso de la comunidad con la solidaridad y el apoyo a los más desfavorecidos".

La continuidad en las

campañas de la Eisa refleja un esfuerzo constante por parte de la comunidad educativa y sus colaboradores para hacer una diferencia significativa en la vida de quienes enfrentan dificultades.

